

## Pressemitteilung

Angela Schaupp  
Telefon 07141 148-2006  
Telefax 07141 148-3000  
angela.schaupp@ksklb.de

1. Oktober 2024

# Kreissparkasse unterstützt Nachwuchs des TSC Residenz

LUDWIGSBURG – Kürzlich überreichte Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, eine Spende in Höhe von 2.000 Euro an Florencio Garcia Lopez, 2. Vorsitzender des TSC Residenz Ludwigsburg, und den Sportwart Markus Richter. Die Spende kommt der Nachwuchsförderung zugute.

Isabel Kurz betonte die Bedeutung der Förderung des Nachwuchses beim Turniertanz: "Wir sind stolz darauf, dass wir seit vielen Jahren den Tanzsportclub Residenz in Ludwigsburg und seine Jugendarbeit unterstützen können. Die Nachwuchsförderung ist uns ein besonderes Anliegen, da sie die Zukunft des Sports sichert. Besonders beeindruckend sind die Choreografien und die Leichtigkeit, mit der diese dargebracht werden."

Die beiden Tanzexperten bedankten sich für die großzügige Spende: "Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung der Kreissparkasse Ludwigsburg. Mit dieser Spende können wir unsere Jugendarbeit weiter ausbauen und den Nachwuchs im Turniertanz fördern." Auch die anwesenden Nachwuchstänzerinnen freuten sich riesig.

Die Kreissparkasse Ludwigsburg hat im vergangenen Jahr 596 Projekte mit fast 4 Mio. Euro unterstützt. Die Förderung des Sports ist dabei ein wichtiger Schwerpunkt. "Wir sehen uns als lokaler Partner der gemeinnützigen Vereine bzw. Organisationen und möchten dazu beitragen, dass sich die Menschen hier wohlfühlen und ihre Talente ausbauen können", so Isabel Kurz.



*Isabel Kurz als Vertreterin der Kreissparkasse, bei der Spendenübergabe an Florencio Garcia Lopez, Markus Richter und die Nachwuchstänzerinnen des TSC Residenz Ludwigsburg.  
Foto: TSC Residenz Ludwigsburg.*